

Sachstandsbericht Bezirksvertretung Innenstadt

Prüfauftrag zur Inbetriebnahme der Toilettenanlage in der Krebsgasse, Antrag FDP

Beschluss:

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, wie die seit 2015 still gelegte Toilettenanlage in der Krebsgasse wieder in Betrieb genommen werden kann. Wenn die Verwaltung empfiehlt die Anlage an diesem Standort weiter hin nicht zu betreiben, soll ein alternativer Standort in der Innenstadt vorgeschlagen werden.

Status in Bearbeitung

erledigt

Aktueller Bearbeitungsstand:

2021:

Die Verwaltung lehnt die Inbetriebnahme der Toilettenanlage in der Krebsgasse ab, da zu erwarten ist, dass der Drogenmissbrauch an dieser Stelle wieder auflebt. In der Vergangenheit hat benutztes „Fixerbesteck“ in den Toilettenpapierrollen letztendlich zur Schließung geführt. Eine Gefährdung Dritter konnte trotz reduzierter Öffnungszeiten, Kontrollfahrten und erhöhten Reinigungsintervallen nicht ausgeschlossen werden. Aktuell ist die Anlage nach Anregung aus der Bezirksvertretung für Menschen mit Euroschlüssel nutzbar.

Ein alternativer Standort wird aktuell seitens der Verwaltung geprüft. Über den Fortgang dieses Sachverhaltes wird die Bezirksvertretung aus eigener Veranlassung der Verwaltung unterrichtet.

Nächste Schritte:

Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den: